
智行理财网
抖音张同学为什么这么火（抖音张同学长什么样）

这段时间，“张同学
”火得一塌糊涂，很多人都感觉不可思议，不明白为什么一个普普通通的东北青年
，拍的也都是很普通的日常生活，会引起这么大的反响。

“张同学”之所以能火，当然有他的过人之处，但是，平台在其中有没有起到作用
呢？

当然是有的，而且是最重要的作用。

这也引出了一个话题：为什么平台都喜欢打造“草根英雄”？

其实，类似“张同学”的草根英雄早就层出不穷了，像当年写网文那帮人，媒体和
平台都在铺天盖地地宣传这些年入百万、千万的作者，都是些很普通的人，没有高
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学历，也没有写作经验，只是偶尔试了试，就成功了。

事实上呢？没有人能这么随随便便就成功的，这些年入百万、千万的人，从来都不
是什么随便写写的。

那么，平台为什么热衷于打造、宣传这种“随随便便就成功”的“草根英雄”呢？
其实就是平台的一种发展手段。

如果平台告诉你，要想年入百万，要经过十年寒窗苦读，再经过十年笔耕不辍，还
要加上不可或缺的创作天赋，那么，百分之九十九的人都会望而却步，放弃这个“
发财梦”。
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而如果平台告诉你，要想取得成功，你根本不需要这些努力，比如XXX，小学毕业
，作文都不会写，什么技能都没有，只是因为写了一本书，就年入百万了；还比如
XXX，毕业后找不到工作，到了哪里都被人看不起，就因为随便拍了几个视频，顿
时粉丝百万，登上人生巅峰……

这样一宣传，立刻就能打动无数草根，纷纷涌入进来，让平台的用户迅速增长。

如果站在平台发展的立场上，你会选择哪种宣传方式呢？答案是显而易见的。
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你的平台有一万个专业作者，而我的平台有一百万个普通作者，在商业发展上是完
全能碾压你的。

所以，各大平台都会时不时地冒出来几个“一炮而红”的草根明星，你看不懂他们
为什么会火，但就是火得一塌糊涂。

很多新作者也有过这样的经历，刚开始做的时候，推荐量非常高，动不动就过百万
，甚至上千万，感觉自己就是最牛的人，写什么火什么，但是过一段时间之后，推
荐量却直线下降，连以前的零头都不到。

                                    4 / 5



智行理财网
抖音张同学为什么这么火（抖音张同学长什么样）

这就让很多人产生了困惑，按理说，做的时间越长，就越有经验，技术也更熟练，
质量也更高，但是为什么就是不给推呢？

这就是平台的发展策略，除了少数的几个特别有看点的人，其余绝大多数人都是被
平台主导的，平台给你推，你就火，不给你推，立刻就下去了。

说到底，这只是平台的胜利，而不是你的胜利，更不要把平台的能力当成你自己的
能力。

当然，平台给广大的普通人打造了一个成功的机会，虽然机会很渺小，但也不失为
一个展示自我的平台，是骡子是马拉出来遛遛，万一一不小心就成功了呢？
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